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MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ 
CONCEJO 

RESUMEN ACTA SESIÓN 
CONCEJO 

MIÉRCOLES 27 DE SEPTIE BRE 
MODALIDAD  EM  

RIA RD  

23 09:00 

cejo 
Re 

nicipa a l 	9:09 
eLa\\Ieç4iie  

en el En Conchalí, se inicia la sesión ordinaria 
salón La Cañadilla, presidida por el Alcal 

CONCEJALES PRESENTES 

1. SRA.  GRACE  ARCOS MATURANA 
2. SR.  SANTIAGO ARRIAGADA ROJAS 
3. SRTA. MARJORIE MELO VALENZUELA 
4. SRA. PATRICIA MOLINA MOLINA 
5. SRTA. DENNISSE PALACIOS GUZMÁN 
6. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 
7. SR.  MARIO SOTO ALARCÓN 
8. SR.  CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 

e 
co 
e 

PRESB C1  
PRESE 

EMOT 
EMOTÑJ 

PRESENCIA 
REMOTA 
REMOTA 
REMOTA 

N 

CR 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1.  CLAUDIA FAÚNDEZ FUENTES ADMINISTRADORA MUNICIPAL 
2.  DANIEL BASTÍAS FARIAS SECRETARIO MUNICIPAL 

DIRECTOR AS. JURÍDICA (S) 
3.  DANIEL QUEZADA QUEZADA DIRECTOR DE CONTROL (S) 
4.  MARIO MUÑOZ TOLEDO DIRECTOR DE TRÁNSITO Y  TRANS.  P.  
5.  MARÍA TERESA ARROCET RAMÍREZ SEC.  COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 

TEMAS:  

1. Aprobación de Actas 	 S. Ordinaria 06.07.23 
S. Extraordinaria 20.07.23 

2. Cuenta 

3. Autorización para suscribir contrato Propuesta Pública denominada "PLAN DE 
MANTENIMIENTO DE PUNTOS DE PARADA, COMUNA DE CONCHALÍ 2022", 
ID Chilecompra 2581-31-LR22, con: 

Razón Social: SERCOM SERVICIOS DE CONSTRUCCIÓN Y MANTENCIÓN  
SPA.,  

Ofertas Económicas presentadas:  
- Formato N°5-A: 
PUESTA A PUNTO: Valor Total a Suma Alzada, con IVA: $226.968.048, 
correspondiendo un pago mensual, con IVA, de $56.742.012, durante cuatro 
meses. 
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4. Aprobación Rectificación de Proyectos FONDEVE 2023 
(sancionados por Decreto Exento N°939 del 08/09/2023 

SECRETARIO 
MUN/CIPAL 
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Plazo de Ejecución Puesta a Punto: 120 días corridos. 

- Formato N°5-B: 

MANTENCIÓN PERIÓDICA Y RUTINARIA: Valor a Suma Alzada, mensual, con 
IVA: $27.436.451, a pagar durante 32 meses, a partir de la entrega conforme 
del 100% de las paradas puestas a punto. 

- Formato N°5-C: 
CONSERVACIÓN REACTIVA: Valor a serie de precios unitarios, acorde al total 
de partidas ofertadas, a saber: Partidas Al a A13; B1 a B63; Cl a C85; D1 a D90; 
El a E39; F1 a F127; G1 a G17; H1 a H9; J1 a J10; K1 a K9; Ll a L9; y, M1 a 
M7. 

- Formato N°5-D: 
OBRAS COMPLEMENTARIAS: Valor a serie de precios unitarios, acorde al total 
de partidas ofertadas, a saber: Desde Partidas 1.1 a 1.50. 

Plazo Total del Contrato: 36 meses. 

4. Aprobación Modificación de Convenio de Implementación Fase I que incorpora 
Fase II del Programa de Recuperación de Barrios, entre la Secretaria Ministerial 
Metropolitana de Vivienda y Urbanismo y la Municipalidad de Conchalí por Barrio 
Eneas Gonel , Sector 2. 

5. Aprobación otorgamiento de Patente de Alcohol, categoría J "Almacenaje y 
Distribución de Bebidas Alcohólicas y Alcohólicas, a Sociedad de Alimentos 
Leefood  Spa.  con domicilio en Avda. Pdte. Eduardo  Frei  Montalva #6001-51 
(patente nueva). 

6. Informe del Representante del Concejo ante el Directorio de CORESAM Sr.  Omar  
Fuentes Lillo 

7. Varios 

COMPLEMENTO CITACIÓN  

1. Aprobación Proyectos FIDOF 2023 (4) 

2. Aprobación Rectificación Proyecto FIDOF 2023 del Club de Adulto Mayor Mente 
Sana en Cuerpo Sano". (sancionado por Decreto Exento N°937 del 08/09/2023. 

3. Aprobación Proyectos FONDEVE 2023 (5) 

••,1 
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5. Aprobación Modificación de Cometidos a Honorarios de la Secretaría Comunal de 
Planificación que se indican. (sancionado por Decreto Exento N°629 del 07.06.23.) 

PRIMER TEMA  
APROBACIÓN DE ACTAS 	S. ORDINARIA 06.07.23  

S. EXTRAORDINARIA 20.07.23 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra 

Acta S. Ordinaria 06.07.23 

La concejala señora  Grace  Arcos M., comenta que hay un error en mencionar la 
presidencia de las actas, debe decir en las dos, que fue presidida por el señor Alcalde. 
Además, comenta que, en la página número 3, en la intervención sobre la modificación 
presupuestaria 9, expresa que la Dirección ha presentado tal documento, cree que es 
necesario precisar que es la Dirección de Control, lo revisó y efectivamente se señala de 
esa manera. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 06.07.23, con 
la observación formulada por la concejala Arcos. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Extraordinaria 20.07.23, 
con la observación formulada por la concejala Arcos. 

SEGUNDO TEMA  
CUENTA  

1. Entrega Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria 14.09.23. 

2. Informe de Actividades Municipales semana del 11 al 24 de septiembre de 2023. 

3. Oficio N°487, de la Corporación Municipal de Conchalí, de fecha 20.09.23, da 
respuesta a consulta realizada por la concejala Sarmiento, que solicita información sobre 
disponibilidad de profesionales de la Salud, específicamente psicólogos. 

4. Oficio N°489, de la Corporación Municipal de Conchalí, de fecha 21.09.23, 
responde consulta realizada por la concejala Arcos, quien solicitó informe del estado de 
la propiedad ubicada en Pedro Fontova #4242. 

5. Memorándum N°455, de la Secretaría Comunal de Planificación, de fecha 
22.09.23, responde consulta realizada por la concejala Molina, sobre la demora en la 
ejecución del proyecto de pavimentación de Elcira  Espinoza.  

6. Oficio N°493, de la Corporación Municipal de Conchalí, de fecha 25.09.23, 
responde consulta realizada por la concejala Arcos, sobre información de todas las 
instancias de formación técnica y profesional, durante el año 2022 y 2023, dirigido a 
trabajadores/as de la Educación (directivos, docentes y asistentes de la Educación) en 
torno a las discapacidades y necesidades educativas especiales. 

3 	\pAr-Les. 
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7. Carta de la Agrupación Social, Cultural y Deportiva "Presente y Futuro", solicitan 
modificar ítem de subvención ya otorgada. 

8. Memorándum N°894, de la Dirección de Desarrollo Comunitario, de fecha 
25.09.23, responde consulta realizada por la concejala Arcos, solicitó todos los actos 
administrativos y técnicos del Proyecto de Mejoramiento de Vivienda en el Condominio 
Social "Vivaceta — Pedro  Montt".  

9. Memorándum N°377, de la Dirección de Administración y Finanzas, de fecha 
22.09.23, responde consulta realizada por la concejala Arcos, sobre la Cuenta 2205001 
Electricidad. 

10. Memorándum N°281, de la Administradora Municipal, de fecha 26.09.23, 
responde consulta realizada por el concejal Arriagada, respecto a la subrogancia de la 
Dirección de Obras Municipales. 

TERCER TEMA  
AUTORIZACIÓN PARA SUSCRIBIR CONTRATO PROPUESTA PÚBLICA 
DENOMINADA "PLAN DE MANTENIMIENTO DE PUNTOS DE PARADA, COMUNA 
DE CONCHALÍ 2022", ID CHILECOMPRA 2581-31-LR22, CON:  

RAZÓN SOCIAL: SERCOM SERVICIOS DE CONSTRUCCIÓN Y MANTENCIÓN  SPA.,  

OFERTAS ECONÓMICAS PRESENTADAS:  
- FORMATO N°5-A:  
PUESTA A PUNTO: VALOR TOTAL A SUMA ALZADA, CON IVA: $226.968.048,  
CORRESPONDIENDO UN PAGO MENSUAL, CON IVA, DE $56.742.012, DURANTE  
CUATRO MESES.  
PLAZO DE EJECUCIÓN PUESTA A PUNTO: 120 DÍAS CORRIDOS.  

- FORMATO N°5-B:  
MANTENCIÓN PERIÓDICA Y RUTINARIA: VALOR A SUMA ALZADA, MENSUAL,  
CON IVA: $27.436.451, A PAGAR DURANTE 32 MESES, A PARTIR DE LA ENTREGA 
CONFORME DEL 100% DE LAS PARADAS PUESTAS A PUNTO.  

- FORMATO N°5-C:  
CONSERVACIÓN REACTIVA: VALOR A SERIE DE PRECIOS UNITARIOS, ACORDE 
AL TOTAL DE PARTIDAS OFERTADAS, A SABER: PARTIDAS Al A A13; B1 A B63;  

Cl A C85; D1 A D90; El A E39;  Fl  A F127;  GI  A G17; Hl A H9; J1 A J10; K1 A K9; Ll  

A L9; Y, M1 A M7.  

- FORMATO N°5-D:  
OBRAS COMPLEMENTARIAS: VALOR A SERIE DE PRECIOS UNITARIOS, ACORDE 
AL TOTAL DE PARTIDAS OFERTADAS, A SABER: DESDE PARTIDA 	1.50.  

'A a 

PLAZO TOTAL DEL CONTRATO: 36 MESES. 
, , 
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El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La Secretaria Comunal de Planificación señora María Teresa Arrocet, expone en 
base a  power point,  documento que forma parte integrante de la presente Acta. 

CONCHALI 

"PLA 
PUNTOS 

 

p.  

 

LICITACIÓN PÚBLICA 
ID: 2581 -31 -11122 

Financiamiento: SUBTRANS - Municipal 

SICF11. 
Awlio2023 

OBJETO DE LA LICITACIÓN 

Lo ejecución del servicio denominado PLAN DE MANTENIMiENTO DE PUNTOS DE 
PARADA, COMUNA DE  CONCHAL(,  o ejecutar en 324 paradas de transantiago 
Todo lo anterior, de acuerdo a la normativa vigente para este tIpo Ce serv'z, o 
y a los requerin'entos estabecidos en las Bases Administrativos, Ias Bc:es 
Técnicas, la oferta del adjudicatario y demás anexos publicados en ei Portal. 

Presupuesto Disponible, con financiamiento de lo SUBTRANS (95%), y P,Aunicipal: 
(5%): $1.667.156.000 IVA Incluido. 

 

COMISIÓN DE APERTURA 

 

El dio 25.07.2023 se realiza la =eruta electrónico en el Portal, c cargo de 
lo Comisión de Apertura. ce acuerdo a  to  dispuesto en los Bases 
Administrativos. 

Los funcionarios que Integran la Comisión de Apertura son: 

• Ignacio Peña Cajas, funcionario de Asesoría Jurídica. 
• Francisco Carrobles Becerra,  SEC  PLA. 
• Daniel Bastías Parías, 'Secretario Municipal, como Ministro de Fe. 

,A. \O Wslis, 
ci,<-• , 	, r 	'( N (.) 	 o., 
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SOLICITUD FORO INVERSO 

I. En atención a las observ"ones efectuadas por la Lornmon de Apertura, con 
fecha 14.08.2023. se solicitó &ERCOM  SPA  la sigurente consulta vía foro inverso: 

RECNA:ADA 

R#CHMADA 
ROSCAR ODA 

,S) pe< NO ("19,5•90,»R»:,..Mr«,t   

Página 6 de 34 

527  434 451  
„  • 	 • 

APERTURA 

"Se solita adarar situación del Forrnutaria F-30 de la DirecCion del Trabajo, ya que 
archa documento electrónico no hace'rnenclán a su vigencia sólo posee techa de 
emisión el dío 11.07.2023". 

2. El certificado apodado en respuesto del oferente el dio 16.08,2023, corresponde 
o F-30 W2000/2023/654288, con mgencio hasta el día 31.082023, y en todo el 
territorio nacional,  present(:.:-.,  dentro de Odio, fue aceptado, sn 
observaciones: al no tratarse de omisión documental, sólo de aclaración, no 
corresponde descuento en el ponderador -Cumplimiento de Requisitos 
Formales". 

\.•• 
/  
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FORO INVERSO 

sj,k2iin  

Ith3X5+1.10311011131›:1'1',X: 

REVISIÓN DE A FAISIBILIOAD DE OFERTAS 

I, Con fecha 21.08.2023 Lo Corrisi,',›n Evotoodcra emite 5,- Acto cíe Evoroacton. considerarxio \ 
di único oferente ddrrisible. o :-Iher. SERCOM  SP&  man1eniend0 tos observaciones 
torrnutodos en el octo de °per lord re:: ,...CtO del Oferente 011AMA1. llt/A, respecto al rechazo 
de so oferto. 

2. La Cireccbn de Contrct ermte Se Tenga Presen N*12/2723, del 07.092023, absteniéndose 
de dar conforrndad al Acta de EvaluaciSn --strnando que e4 rechazo o id garantía de 
serie-dad de &RAMAL LTDA. transgrede ir .5 Prescrpros de Lbre Concurrerscto y el do No 
Forrnatzocion al considerar que lo cra de lo caución anexado por el oferente no 
constituye una omisión de docuiner•I:, ion. sino  et,,,  a un documento presentado con 
erres orrnotes. 

REVISIÓN DE ADMISJBILIDAD DE OFERTAS 

3, En OtCrICión al pronuncloriver.' -*Mido por ks Diección de Control sobre el Acto de 
Evuloocion rerrctuçlçj, SECPL A clec; <tsÁtcllud de pron...,  mento iurldico o  to  Dvección de 
Asesorto Jvticika medoonte mernc induns 4145 a. 	1.09.2023. sobre la tegaidad de 
rechazo de oferta de BRAMAL LTDA. 

4. LO DreCCiÓn i-uóchco emite informe Jundi‘a N•5812023 del 14.09,2023 ecntimoriclo los 
decisiones ()acotados por los Comisiones <1.- Evaluación y de At:Ivro, 01  rechazar la oferta 
de SkANtAL II.. s no ~tome su ole-'t olas Bases Adrninistrolmos. oto Ley de Compras 
PCptcas y o su Regtoniento. en oter n al prtnctpro redor de 10-1 procesos icrtotorics de 
estricta suje-ción u las Bases. 

5. Considerando los onteced. ntes anteriores lo Alcaidesa fst ordeno reincorporar en el 
Portal la oferta de BRA"..../.1„ LTDA. para que esta continóe en el proceso licitatorio, 
fundado en lo stinalci,..,  por la Dirección de Control Se Tenga Presente N12/2023, 
anterior, fue sOncien,  ido mechanie Decreto Exento br9.1-4 de Techo 21.09.2023, 
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RE APERTURA DE OFERTAS 

 

El día 21.09.2023 se teclea  lore  apertura electrónico en el Portal a cargo de la 
Comrsbn de Apertura, de acuerdo o lo dspuesto en las Bases Adrninlstrollvas 

Los funcionorkys que integran la Corribbn de Apertura son: 

• 
	

Ignacio Pela Cajas. func-.ranariokle Asesoría Jurídica. 
• 
	

Francisco Cambies Becerra, Sr z:;PLA. 
• 
	

Daniel Bashas Farías. SeoJona Muncipai cornaMimstro de Fe. 

    

  

RE APERTURA DE OFERTAS 
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El resultado global de la reincorporación BRAMAL LTDA. en el Portal es el siguiente 

Situación Oferta 
	

Oferente 

ACEPTADA 

RECHAZADA 

ACEPTADA 

 

BRAP.4AL ;IDA. 
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De acuerdo o lo drspftsto en las Bases Admintstrativas y en el Decreto Exento 
N409/54/2023 DEL 2 ,  ".2023, la Comisión Evaluadom procede a reevaluat los 
antecedentes 	inístrativos, Económicos y Técnicos de la presente licrtacian, y 
realizar lo  pr  • 	fa de odjudicación al Alcalde, con el fin de que sea ratificada o 
rechazada 

Los integrr,  ,i• • 	Comisión Evatuadora son: 

Mario Muñoz Toledo 'rector de Tránsito y Transporte Público,  
• 	Maria  Teresa Arrocet Ramírez. Directora de SECPLA. 
• 	Claudio Foúndez Fuentes, Administradora Municipal. 

AdmIsibilidad de la Oferta: 
tina vez revsa 	ocios los antecedentes aportados por el proponente 
aceptado, la • a admisible y que ingresa al proceso de evaluacian es: 

NOMBRE OFERENTE 
	 srnmcióN OFERTA 

SERCOM SPA. 

 

OFEIZT 

  

BRAMAL LTDA. 

 

OFERTA As:misma 

  

EVALUACIÓN 

De acuerdo a 1101biterios de evaluación establecidos en las Bases 
Administrativas, la erta es evaluada con las siguientes ponderaciones: 

OFERTA ECONÓMICA 

EXPERIENCIAOFERENIE 

CONDICIONES DE RIMUNIRACiON 

COMPORTAMIENTO CONTRACTUAL 
ANTERIOR 

$ 	CUMPLIMIENTO 0E REQUISITOS FORMALES 

  

DESCRIPCIÓN 

 

P ONIXRACICT« (%) OIRERto 

  

   

    

tOTAI PONDERADORFS 	 100 

•••:` 	
,-1 ; 

/ (-I ---,-. 	  
IZ SECRETARIO 

1  MUNICIPAL  



Sumo Alzada. con 	 Punk*, 
°todo ~no Pondepoc 

!VA 	 Poná~let 08mente 

At ME:11A ,'It'fint8S1 4.‘04.11 
SEIC,7MSPA  
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CRITERIO N' 1.  OFERTA ECONÓMICA 

 

A) Se evckia la oferta 	1.v.:;,n-iica PUESTA A PUNTO  (PAP)  en base al -Análisis de Mínimo 
Precio-, donde se coiera la relación entre cada oferta total de id suma alzado y Id de 
menor precio. se 	pintaje según la siguiente fárrnub y delatado en paginas 4-5-6 del 
Acta de Evaiu 

Oferta  Minima  
Punteo', Predo Ofertad* (08)  

        

     

'7C77 -25  

  

 

SEPCOM SPA 

      

        

       

8PAMAt {IDA 

     

        

CRITERIO N° 1: OFERTA ECONÓMICA 
\, 

B se evceio  to  olerla ecert«Yeco de MANTENCIÓN RUTINARIA Y PERIÓDICA  (MP?).  e•Y\ ()ose 
d 'Análisis de Mínimo Precio", donde se considera la rebaba entre coda oferta mensual de 
la surrd calzada y b 	r,nnc precio, se asigno puntaje según  to  siguente formula: 

Oferta Atisban ) 
runtaje Precio Ofrrtedu (0E) 	(oferta Evaluada  • 25 

  

Mensual. con 	Oferta 	 Puntal* 
Ponderación 

IVA 	Mínimo 	 Ponderado <Nerente 

 

  

      

SERCOM SPA 	7.436.451  

BRAMA',  LTDA. 	534 501.745 

     

 

527 43-6 451 

  

' 

    

     

      

      

 

CRITERIO Wl: OFERTA ECONOMICA 

 

PUNTME TOTAL CRITERIO N 1: OFERTA ECONÓMICA (5O%) 

 

C•—• 

SERCOMSPA 

  

Ofork.P8P 

 

OMPM MPR 

 

PUNTAJE PONC n'upo 

        

         

e8AMAL LOA 

      

tr<IM,A. 
/KM 1VA 

tOtAIMPO 
C01,1 IVA 

iewcu.stnrimirio 
COkuA 

• kt"Ji• 

o 
••• 

Ci\s  
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30%  
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CRITERIO N°2: EXPERIENCIA DEL OFERENTE 15% 

En este, criterio, el andii\ise basa en la cantidad de certificados presentados que cumplen lo 
solicitado pata lo experiencia dei oferente según las Bases Administrativos. 

PUORAir C1011000 W2: eXP000110A Oft ~ME 

N" 
ItTtgOICADOS 

:VALIDADOS • • 

SERCOM,SPA 

BRAMA) LIDA 

0.11.0104 	PsJUAA 
TAKA 	PONDERADO 

11515 	 15 O 

De O 

>eta» de ite.,slon de Certtficacstnw ençuentoen^Andoi E.pesenc,.6 ,-.,:rerente  '<Risas  la oao e 
la 8 del ACT.:; 	- • duccian. 

",17M0- 

CRITERIO N° 3: CONDICIONES DE REMUNERACIONES 20% 

En este factor obten* rneyor pwaajs la propuesta que presenta la mayor ramuneracslan ponderadt 

por función. TOTAL HAIMRE S CM.. El purttaese calculo a través de la riwente tablcr 

MANTENCIÓN PERIÓDICA Y RUTINARIA Ponda,on ¡ón 

1,- SUPIIIIVISOIt 
F Orn4aP 1 	 <IX‘,1<la 	' I0DO.l 

J111/111 Da CuACIRILLA 
N''2- • IN en Evc/g_raegglarl/ Moyar OttgetoTli) " 100) ' 0.20 

S • MAESTRO CUADRILLA 
P4orrAglo N.3: gg TM 4.r.• EVO l.:51C,O.,  Moyor Oferto fi) 103) 0.30 

N 
CRITERIO N' 3: CONDICIONES DE REMUNERACIONES 

PUNTAJE REMUNERACIa SUrERVISOR 

   

1 Remuneración 

Mensual (S) 

    

    

H 	Mayor Oferta 

($) 	Punderaoan 

 

Punk:líe 

Formulo I  010~1 

RCOM SPA 

1 8RAMAt 110A. 

   

    

     

       

        

2.- PUNTAJE REMUNERAC e JEFE CUADRILLA 

   

Rerriunerat irán 114 
Mensual (S) 

    

    

Mayor Oferto 

(5) 

 

Punta jo  
,on 	Vara-sola OFERENTE 

SE RCOM  SPA  

BRAMA!. LTDA.  

    

      

       

        

        

11 

.9.AD 

SECRETA 
MUNIC 

* 



        

Remuner ac Ion TN 
Mensuai t$1 

(Xi;  
.5Ce.r».) 

  

          

   

Oftittfet  

    

  

OM 11-4. 

     

      

10% 

         

          

           

           

           

Página 12 de 34 

CRITERIO Pl• 3: CONDICIONES DE REMUNERACIONES 

3 PUNT&a: PEMLINUAOÓN MAESM COAD1111.4 

4,- ~TAX tEMUNERACION TECNIC 0 EttaIWO 

CRITERIO N' 3: CONDICIONES DE REMUNERACIONES 

CRITERIO N•4: COMPORTAMIENTO CONTRACTUAL ANTERIOR 10% 

Noi 
En este factor se 	antiaoct cse sanciones registrOdos en wwwchleproveeacres.cl en 
las (Mimes 24  mason.  0 jntceeIcj  dodo  según e4 shgviente  ()Wen:  

zr—  D--- D`  

SECRETAR 
MUNICIPA------------ 

\ 

12 
• 

- 	_ 



soolcioud pee 
onikeón 

$A1 »lead pot 
ornioión 

PUNTA J E TOTAL OBTENIDO 

CRITERIO 	CUMPUMIENTO DE REQUISITOS FORMALES SS 

:1‹o sudnle Iba 	 .i deca, - Puntaor  Tobin  • C,,Ta 

o. 
odc,edi Potoodod lo,‘ oroocediodod 	 uotorroe-drro, 

LOt oMhot a qulanot so,  lot soficOon a rmod$ do had Inwood to frookedaebbrt 	' 
dockonordo ord`Odo y quo itgeosontod ccdoc  torn!~ **Mad* pad&  
Lot 000rerdoo a <Mottos go bin saddled a Iromtri de  toro  Iwo,» loposordodan do rods do 

Lao °hood*" Odatorost. 
d.qed« 

PUNTA» PONOERADO 

100 

SO 

30 

00  

SEIKOM SPA 

ORONIAL ODA 

5.0 

So  

Página 13 de 34 

CRITERIO NM:COMPORTAMIENTO CONTRACTUAL ANTERIOR 

OfERENEE SANCFONIS CHILEPOOVEIDORES* PUNTAJE TARA ' 
PUPITAJE 

POPIDERAO0 

SEOCOM SPA 

ORAMAILIDA 

1,1undpoldacl de Poonte Alto, 
Crotecompro 242Y 5934E22 

Ake de 2022, rr‘nd (4 UPI  pe  r4,  
• • 'nplrv.ntoa ndrvecten erne 	pd Iç 

tn$pocnen Tocnic‹), 

80 

100 woo  

• Inforn,3citn revisode en Pend OINC(YJO FI:Pb100, el do 2509.2023. 

OFEUNTE 

       

	

OffIttA 	titre letNetA 
ICOPIOAUCA  1  anent 

	

strf.) 	I 	o ox) 

 

emuroto.s.ció 

(20%) 

    

  

COMP  
CONO  

AXIOM* 
OM) 

 

MIMI% 
MAnSITOS 
KetMAIES 

(OPX) 

     

StoCOM 434 15 00 1$ 00 00 OS 16 

44U 000 18 02 1000 100 PPIO 

13 	\yv.), A. 
<-• S's 	

zs -. 

,'Z SECRETARIO '•7?3, 
11)  MUNICIPAL 
1. • , 

\ 



wool. owl* emmaie.~.1.4.1~Immern. 
. 	~sib. Ifil~remeemibee 

eluereeemodete mew.** we bum*. ereemmehar Mew* *ffir 

AAA 	...IAA « AA* ANA.. AA,. 	A.A.A.AAA 
ANA AAAAA• MA AA 'Mt At *** AA AA*.  .0. 

AAAAAA h OR* 	OW • 1. 4.1. .041Ns hAme 
•••••,......* 	 e 

• PeIlt AN M.., 	 01,11.• +•••••,.....11.1.1141~  .1,Mr• 
Moir* 	 Igeni. <041•14.•  leo  11•••••• • Ow... 

4.11. 	 ~Mr 0,••••• *P.M 	ea*, 
Mr1whe•  MP 

Ow* 

54,49 

A *AA AAA « *1 A A AA AMAPA 

mmuou.kedemr. 

• 

= 

• „ „  

PROPUESTA DE ADJUDICACIÓN 

nic,none H Co"(•eio adj".ickar la Ic1ockn o<ybica denominada "PLAN DE MANTENIM 
DE PUNTOS DE PARADA, COMUNA DE CONCHALI 2022".10Chobccenpre 2581 -314.R22  

Página 14 de 34  

',401 

e • ~MOM 

AAAA A ,t1 VOA A AA 

ArAA 	AAA < AAA 

%API* 

AnAlA 

//\ 

e zeL15.? C:15 

I  

Raton Sócrli• SERCOM  SERVICIOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  MANTENCIÓN  SPA, RUT: 
76.774.900-7. 

- Format° NSA: 

1.- PUJSTA A PUNTO  Valor Total a Sumo Alzada, con IVA: $226.966.048, correspondiendo 
un pago mensual, con IVA, de SS6.742.012, durante cuatro meses. 

Plcuo de Ejecuoón Puesta a Punto 120 días corridos. 

14 



,-. • Fi 

MUst5 	,C1113'.., t:11•A. 

M 	 tsts,  

PUSIA 4 0,L,ItC  

Pf 	.."- a • PU-Sh..., S 

TOTAI PAGAP So MESH. DF CONIRATO 

Pki1kJIL4-5IO IOIM DISPONUIE 	f t 

PROYECTO 

L . 
CONCHAU 
e ii,M11105 4.06 t t i. sus comtiod 

Página 15 de 34 

2.- MANTENCIÓN PERIÓDICA Y RUTINARIA:  Valor o Suma Alzada, mensual, con IVA: $27.436.451, a 
pagar durante 32 meses a partir de la entrega conforme  del l  oon de las paradas puestas a punto. 

3.- CONSERVACIÓN REACTIVA  sitya st:Ilad preCk)s rars. occrcle tçcl iu p(IrtKiCi4 
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110:K1 a K9:11 o t9: y MI o M7 

4. OBRAS COMPLEMENTARIAS /clara  serie de precios unitarios. acorde al total de partidas ofertadas. 
. i'cirtdos 1.1 o 1,50, 

Plazo Total doi Contrato: 36 moles. 

 

COMPROMISO FINANCIERO 
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Terminada la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., agradece la presentación. Señala que tiene 
hartas dudas, lo primero y a propósito de una cuestión de orden internacional (mercado 
público), consulta si ha habido algunas complejidades en relación a las licitaciones que 
puedan estar suspendidas, si como Municipio han tenido alguna dificultad en esa línea, 
si influye en el mismo proceso de lo que hoy se está votando. Asimismo, sobre el proceso 
de licitación como tal, indica que, naturalmente es una necesidad y una muy buena 
noticia, sin embargo, la concejalía recibió este punto de tabla en dos ocasiones 
anteriormente, ambas se habían bajado de la votación, el intercambio entre las 
Direcciones le deja muchas inquietudes que son complicadas de resolver; entiende que 
cuando una Comisión Evaluadora y los distintos actores que participan en los procesos 
de licitación, tienen en afán de poder generar cierta cautela o autonomía de los órganos 
colectivos, solicita se pueda fundamentar aún más, las razones del Decreto 964; es 
necesaria mayor fuerza a los Vistos de ese acto administrativo, es necesario saber en 
qué articulado principalmente se permite este tipo de incidencia en un proceso de 
licitación que es relevante poder resolverlo. El 25 de septiembre, cuando se hace el Acta 
de reevaluación, se reúne un equipo, consulta si algunos de los miembros de la 
Comisión, presenta algún reparo con respecto a la orden y por otro lado más bien del 
contenido de la oferta/licitación, indica que le llama mucho la atención la diferencia en el 
tema de la remuneración de las dos empresas, donde por ejemplo, en el tema de Jefe 
de Cuadrilla, la empresa que se licita SERCOM, oferta 931 millones y la otra empresa 1 
millón 800 mil, consulta si hay algún análisis de parte de las Comisiones o de SECPLA 
con respecto a la remuneración como tal. Por otro lado, consulta si en el transcurso desde 
que se rechaza, la empresa BRAMAL, si ha presentado algún recurso o similar al ser 
rechazado. 

La Secretaria Comunal de Planificación señora María Teresa Arrocet, señala que, en 
función de lo que ocurrió con el Portal a nivel latinoamericano, han tenido problemas, 
principalmente por las compras que se van haciendo y cotización en el día a día, expresa 
que con una licitación tuvieron que re agendar la apertura, corresponde al barrido de 
calles, lo demás ha estado justo en los procesos, ahora se está operando normalmente. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., respecto a la atribución de la 
autoridad de poder retrotraer el proceso, cree que es importante distinguir dos momentos 
respecto del proceso de licitación, uno que dice relación con la adjudicación y el segundo 
que dice relación con la autorización para suscribir contrato, la LOCM establece que se 
requiere el acuerdo para autorizar la suscripción del contrato no de la adjudicación, no 
obstante, la Contraloría General de la República en distintos dictámenes, señala que hay 
una distancia muy pequeña entra ambos actos, en ese contexto las propuestas públicas 
que se realicen, hay un examen y una propuesta que se hace al jefe superior del servicio, 
en los casos generales, señala que es el Alcalde quien resuelve si se adjudica o no una 
licitación, comenta que en este caso hay dos elementos que son distintos a t. os 
procesos de licitación que han tenido conocimiento el Concejo y el general 
que se lleva, en la cual hay dos informes donde no hay una interpretación c 
lado está la Dirección de Control que sostiene una interpretación que est".1órttp 0,-. en 
su informe y al final del documento señala que ellos se encuentran ,gIe 	,.'/Miir — 
atribución en el marco de su atribución de velar por la legalidad del acto k,.por otr.  

está la Dirección Jurídica, que es la llamada a interpretar la norma al terior de la  s 
 zz-/ 
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Municipalidad sostiene una interpretación contraria, ahora bien, en función de esa 
divergencia que hay, el Jefe Superior del servicio resuelve retrotraer el proceso. 
Respecto a la segunda pregunta, señala que no tiene registro que ni en la Comisión de 
Apertura ni en el la Comisión de Evaluación, hubiese alguien de alguno de los integrantes 
hubiese representado la resolución por parte de la autoridad. 

La Secretaria Comunal de Planificación señora María Teresa Arrocet, respecto si 
hubo reclamos de la empresa en la apertura inicial, señala que no hubo reclamo alguno. 
En función de los precios de mercado, 4 son superior BRAMAL que SERCOM, señala 
que estos precios los define el mercado, no hay un estudio, ya que todo es relativo. 

La concejala señora Patricia Molina M., consulta si son paraderos nuevo o se 
modernizaran los que ya están. 

El Director de Tránsito y Transporte Público señor Mario Muñoz, respecto a la 
consulta de la concejala Molina y a la propuesta evaluada, señala que hay un tema de 
mantenimiento, pero se debe entender que las diferentes etapas permiten que cada uno 
de los paraderos, el estándar transantiago, quedaran en su estado original y luego su 
mantenimiento. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., consulta si existe algún precedente o 
conocimiento en la Municipalidad, donde por medio de decreto se dirima la reapertura de 
un proceso licitatorio o es primera vez que ocurre. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., recuerda que hay un registro que, la 
Comisión de Evaluación resolvió poder retrotraer el proceso. 

El concejal señor Carlos Sotolichio U., cree que es una cifra bastante importante, 
puede ser que sea la primera vez que el Municipio recibe una cantidad importante de 
recursos, para mantener algo tan concreto y necesario para las comunidades de 
Conchalí, le gustaría saber cuán importante es la presencia del ITO Municipal. Además, 
señala que, hay inquietudes de parte de la comunidad, respecto a ubicaciones de 
paraderos o de los puntos elegidos para la instalación. 

El Director de Tránsito y Transporte Público señor Mario Muñoz, señala que, 
efectivamente la Unidad Técnica es bastante importante, tanto así que, se definió tener 
ITOS tanto en la parte constructiva, como en la parte de aseo y en la ejecución del 
servicio. Ahora bien, señala que, en cuanto a los paraderos, el listado de los 324 
paraderos pasa por la evaluación de la Dirección de Transporte Metropolitano, en el cual 
los puntos ya están establecidos. 

El Concejo solicita tomar la votación. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., procede a tomar la votación. 
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En Votación:  

Concejala  Grace  Arcos Maturana 	 señala 	que, 	tiene 	muchas 
inquietudes, las consultas que realizó no son satisfactorias, le quedan varias dudas en 
términos jurídicos, del sustento que tiene finalmente después de un análisis que realizan 
las distintas Comisiones, le parece que toda la situación en sí es compleja. Tiene 
legítimas dudas. Ahora bien, comenta que, le inquieta mucho no poder dar la unanimidad, 
no tiene todas las garantías necesarias para poder votar a favor de este proceso. Acudirá 
a los canales necesarios, a fin de poder despejar inquietudes. ABSTIENE. 

Concejal Santiago Arriagada Rojas 	 APRUEBA 

Concejala  Marjorie  Melo Valenzuela 	 APRUEBA. 

Concejala Patricia Molina Molina 	 cuando algo empieza mal, termina 
mal, se han podido ver muchas equivocaciones, se habla de una suma no menor, tantos 
errores le dan desconfianza. ABSTIENE. 

Concejala Dennisse Palacios Guzmán 	 comenta que, es una licitación 
compleja por la cantidad de recursos que se pretende manejar. El intercambio que se ha 
producido entre las Direcciones genera dudas. ABSTIENE. 

Concejala Natalia Sarmiento Medina 	 APRUEBA. 

Concejal Mario Soto Alarcón 	 expresa que, los adelantos hacia la 
comunidad se deben materializar prontamente, es demasiada la espera en distintas 
áreas que los vecinos requieren y necesitan. APRUEBA. 

Concejal Carlos Sottolichio Urquiza 	 señala que, esta es la tercera vez 
que se incluye en la tabla y eso inseguriza a las partes; no recuerda otra situación, 
históricamente en el Municipio, que se haya procedido de esta forma. Hubiese sido 
oportuno haber despejado con mayor claridad cuál era efectivamente la controversia que 
se había producido en el proceso, es una situación que se reitera en los procesos de 
licitación. ABSTIENE. 

Alcalde René De La Vega Fuentes 	 aclara que, lo que busca 
puntualmente el documento es poder asegurar al Concejo la certeza del proceso, 
menciona que no hay errores, lo único que se está observado es una formalidad. Acota 
que todo el proceso fue hecho de buena forma. APRUEBA. 

Se aprueba por 5 votos a favor de los concejales Arriagada, Melo, Sarmiento, Soto, 
Alcalde y 4 abstenciones de los concejales Arcos, Molina, Palacios y Sottolichio la 
Autorización para suscribir contrato Propuesta Pública denominada "PLAN DE 
MANTENIMIENTO DE PUNTOS DE PARADA, COMUNA DE CONCHALÍ 2022", ID 
Chilecompra 2581-31-LR22, con: 

o 
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Razón Social: SERCOM SERVICIOS DE CONSTRUCCIÓN Y MANTENCIÓN  SPA.,  
Ofertas Económicas presentadas:  
- Formato N°5-A: 
PUESTA A PUNTO: Valor Total a Suma Alzada, con IVA: $226.968.048, 
correspondiendo un pago mensual, con IVA, de $56.742.012, durante cuatro meses 
Plazo de Ejecución Puesta a Punto: 120 días corridos. 
- Formato N°5-B: 
MANTENCIÓN PERIÓDICA Y RUTINARIA: Valor a Suma Alzada, mensual, con IVA: 
$27.436.451, a pagar durante 32 meses, a partir de la entrega conforme del 100% 
de las paradas puestas a punto. 
- Formato N°5-C: 
CONSERVACIÓN REACTIVA: Valor a serie de precios unitarios, acorde al total de 
partidas ofertadas, a saber: Partidas Al a A13; B1 a B63; Cl a C85; D1 a D90; El a 

E39;  Fl  a F127; G1 a G17; H1 a H9; J1 a J10; K1 a K9; Ll a L9; y, M1 a M7. 
- Formato N°5-D: 
OBRAS COMPLEMENTARIAS: Valor a serie de precios unitarios, acorde al total de 
partidas ofertadas, a saber: Desde Partidas 1.1 a 1.50. 
Plazo Total del Contrato: 36 meses. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., indica que por superar el periodo 
alcaldicio, el  quorum  que se exige es de 2/3, por ende, se tiene por aprobado pero no se 

puede perseverar con la autorización para suscribir el contrato, ya que no se reúne el 
quórum que la Ley solicita. En función de aquello, se incorporara como punto de tabla 
para la próxima sesión. 

CUARTO TEMA  
APROBACIÓN MODIFICACIÓN DE CONVENIO DE IMPLEMENTACIÓN FASE I QUE 
INCORPORA FASE II DEL PROGRAMA DE RECUPERACIÓN DE BARRIOS, ENTRE 
LA SECRETARIA MINISTERIAL METROPOLITANA DE VIVIENDA Y URBANISMO Y 
LA MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ POR BARRIO ENEAS GONEL, SECTOR 2.  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La Secretaria Comunal de Planificación señora  Maria  Teresa Arrocet, expone en 
base a  power point,  documento que forma parte integrante de la presente acta. 

Terminada la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación de Convenio de 
Implementación Fase I que incorpora Fase II del Programa de Recuperación de 
Barrios, entre la Secretaria Ministerial Metropolitana de Vivienda y Urbanismo y la 
Municipalidad de Conchalí por Barrio Eneas Gonel , Sector 2. 

\pAD 
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Se solicita alterar el orden de la Tabla y pasar al Punto de Complemento, el cual guarda 
relación con la modificación de Cometidos, en el sentido de la ampliación de estos. 

QUINTO TEMA - COMPLEMENTO  
APROBACIÓN MODIFICACIÓN DE COMETIDOS A HONORARIOS DE LA 
SECRETARÍA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN QUE SE INDICAN. (SANCIONADO  
POR DECRETO EXENTO N°629 DEL 07.06.23.)  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La Secretaria Comunal de Planificación señora María Teresa Arrocet, señala que 
estos fueron aprobados en la sesión ordinaria del 01.06.23, la modificación tiene que ver 
con los cometidos 3 y 4, en relación a la duración. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación de Cometidos a 
Honorarios de la Secretaría Comunal de Planificación que se indican. (sancionado 
por Decreto Exento N°629 del 07.06.23.), por un monto de $9.000.000.- 

SEXTO TEMA 
APROBACIÓN OTORGAMIENTO DE PATENTE DE ALCOHOL, CATEGORÍA J 
"ALMACENAJE Y DISTRIBUCIÓN DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS Y ALCOHÓLICAS,  
A SOCIEDAD DE ALIMENTOS LEEFOOD  SPA.  CON DOMICILIO EN AVDA. PDTE.  
EDUARDO FREI MONTALVA #6001-51 (PATENTE NUEVA).  

El Secretario Municipal señor Daniel Bastias F., Indica que corresponde a una patente 
que no es limitada, se adjuntaron los antecedentes de la Dirección de Obras Municipales, 
antecedentes de la Dirección de Administración y Finanzas en su calidad de Unidad 
Técnica, asimismo el pronunciamiento de Carabineros, el cual es favorable, y también 
de la Junta de Vecinos El Cortijo Norte. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el otorgamiento de Patente de 
Alcohol, categoría J "Almacenaje y Distribución de Bebidas Alcohólicas y 
Alcohólicas, a Sociedad de Alimentos Leefood  Spa.  con domicilio en Avda. Pdte. 
Eduardo  Frei  Montalva #6001-51 (patente nueva). 

Se solicita pasar al punto de complemento. 

SÉPTIMO TEMA — COMPLEMENTO  
APROBACIÓN PROYECTOS FIDOF 2023 (4) 

OCTAVO TEMA  
APROBACIÓN RECTIFICACIÓN PROYECTO FIDOF 2023 DEL CLUB DE ADULTO 
MAYOR MENTE SANA EN CUERPO SANO". (SANCIONADO POR DECRETO 
EXENTO N°937 DEL 08/09/2023.  

. 	
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NOVENO TEMA  
APROBACIÓN PROYECTOS FONDEVE 2023 (5)  

DÉCIMO TEMA  
APROBACIÓN RECTIFICACIÓN DE PROYECTOS FONDEVE 2023 QUE SE INDICAN  
(SANCIONADOS POR DECRETO EXENTO N°939 DEL 08/09/2023  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La Encargada del Departamento de Organizaciones Comunitarias señora  Jessica  
Severino, expone en base a  power point,  documento que forma parte integrante de la 
presente acta. 

PROYECTOS 
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PROYECTOS FIDOF 
Conchati 2023 

 

QNCHALÍ 

   

   

   

• 

Proyectos 

® Monto Presupuestario: $123.800.000 

o Monto total Utilizado a la fecha: $116.683.353 

o Proyectos para Aprobación: $2.744.700 

PROYECTOS APROBADOS: 202 

o TOTAL RECURSOS APORTADOS: 119.428.053 



Página 23 de 34 

rpit'.•.' A,  APIkr ' 
C.,..4414C.Cii›. aftc,...tna.u,c1.4 

POIR,A0014 
~ma 
jitCcouGutt kfr co 

iiRCWEA ii~ 

114/11101U.V 

viv4Ct , 
A 	1 

eaRc•41 E 

»WON 
17 ,..401,J4 

T 	aim . 
.z....diu 

PAC,(1<. TO 

11P4Ovt/CO L4 
HiS1C4414 D1 it 
F ~ma 

TENE100. C044 

. )1, rt 0 ii,0000.1Gouii 

me.:»ir 
91.9.1CITADO 

I, 	iii 

taRlitYszo 

E917,1 

1•07.4t 

01,5111, 

---ztorrou 
pat Ttx.4C404a IRCOlK TO 

11 (.44,4ipin 
Plink', 
INS txtbz14.< 
PUEll TR. 
twill 

waTtRuhá.L3 

Ct.' 	WI IstiCEnno, , 
1 

i  

ÑaltuDA<OR 
lc< W. 
k.1.4, TU1M, r , 
pE0.3RTor4 

wilrro 
Nnws *Pax 11314anzli 

6,01.0,11 00.20 W0, a AreitorxtwO 

VICATosiemi 
CO,  lita 
i0,944, 
PAULL° 
CLREuLAR. 
Nower2. 

odiTO 	CR.COsil 
tuurat4O 

›  
i  

, 

, 
, 

Clue DEPORT RV EL IIANtli UM 09 
c,cpl 

t.. 

r1L77fS0ERAR,I.,,,, 

4 	4&31O4*.$JtPEL)0 

Ct.4” 01 uCJORA 
CC 14.iii441411:1110 
E 
pdx.E0.«/crAcko4 
CO a 11.410i 

2.0 044.• 470 inidttf 

14~0 Cf 
Clika 
itiiiiliGtO 
11.04044,1‹ 
V  i.  •4011:4. 
010 
limmIA 

Offl04.44101T0 E WU. 11U11 
I.T•C . 	, 1. 	' TM) 

, 

, 

c, Rsii: Jo 
WV NAG CE 
El SARROLL c,  

WA 4.1 CPUS 
?ORR LECTOR 4 

LwiLA 
.1 	.4111-44 

Til4C040 

,, UIINEPLI. 
. , * mAtoCO 

'MR:« T t40.0041 

, AL RES~.5, 

71.110 .n.alogroduesan9 

100uPuT ADO 
R. I  i  halTida." 
LID. 
TICLADO.AD  
0•Pturoot, 
Six T 1 uliC • 
144L, 
11:40414t, 

Twit, t 
whiTO 	ILLA LYE 

IS COuTCOM 0,0 

ACFIÓ FUE'i 	BASES  

Organización 	Motivo 

CVD la palmitia Con pronunciamiento  juridic°  por 
obs financieras. 

EFC Conchati 	Observaciones en subvencion. 

Diablitos FC 	Observaciones en subvencion 

CEPA Allipen 	Rendición pendiente 

 

e 	• - • - 

•;?--" SECRETARIO 
MUNICIPAL 

 

23 

I 



Página 24 de 34 

• PROYECTOS APROBADOS: 202. 

• TOTAL RECURSOS APORTADOS POR MUNICIPIO: 

$119.428.053 

,NEC-111FICACIÓH 

• Decreto exento 937 del 08 de Septiembre del 
2023. 

Club Adulto Mayor Mente Sana en cuerpo Sano,  Rut  
65.224.781-4 

Nombre del proyecto dice: 
Fortaliciento de las relaciones sociales y 
recreativas del adulto mayor. 

Nombre del proyecto debe decir: 
Fortalecimiento de las relaciones sociales y 
recreativas del adulto mayor. 
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Proyectos 

Monto Presupuestario: 106.400.000 

». Proyectos ingresados: 56 

Proyectos aprobados: 49 

c.!) Monto Utilizado a la fecha: 91.999.356 

• Proyectos sin observaciones para aprobación: 05 

• Solicitud $ 9.500.000 
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ORGME,1010M 

Organización 	Motivo 

Parque santa  
Monica  

Villa Las 
Arboledas 

Con pronunciamiento  juridic°  por 
obs financieras. 

Observaciones en subvención. 

aERRE POSIFULACIOiii 

• PROYECTOS APROBADOS: 54 

• TOTAL RECURSOS APORTADOS POR MUNICIPIO: 

$101.499.356 
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Decreto exento N939 del 08/09/2023 

14 11VV LA PALMA SUR PEREZ COTAPOS 

DICE 65.634.740-5 

DEBE DECIR: 65.634,740-6 

18 1.1VV MARTIN LUTHER KING 

DICE :72.146.500-1  

DEBE DECIR:  72.146,500-4 

31 ilVVV BARRIO CIVICO 

MONTO DE APORTE ORGANIZACIÓN DICE $90.476 

MONTO DE APORTE ORGANIZACIÓN DEBE DECIR $ 90.477 

Se a rueba  or  la unanimidad de los Dresentes Pro ectos FIDOF 2023: 
CLASIFICACIÓN NOMBRE ORGANIZACIÓN BARRIO U.V NOMBRE PROYECTO 

MONTO 
SOLICITADO 

MONTO 
APORTADO 

MONTO 
TOTAL 

CLUB DEPORTIVO 
POBLACION MANUEL 
RODRIGUEZ  UV  08  

VIVACETA 
BARON  8 

RENOVANDO LA HISTORIA 
DE LA FAMILIA RODRIGANA 1.000.000 138533 1.138.533 

AGRUPACION SOCIAL 
CULTURAL Y DEPORTIVA AURORA BOREAL 

JUANITA 
AGUIRRE 27 TEJIENDO CON ESPERANZA 600.000 60.120 660.120 

CLUB DEPORTIVO EL RAYO U.V 09 CENTRAL 9 

PLAN DE MEJORA DE 
EQUIPAMIENTO E 
IMPLEMENTACION CD EL 
RAYO-VERSÓN 2.0 544.700 54.470 599.170 

CONSEJO VECINAL DE 
DESARROLLO 

BARRIO ENEAS GONEL 
SECTOR 4 BALNEARIO 48  

ALFABETIZACION DIGITAL 
DESCUBRIENDO EL 
MUNDDO MAGICO DE 
INTERNET  600.000 72.190 672.190 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Rectificación Proyecto FIDOF 
2023, del Club de Adulto Mayor "Mente Sana en Cuerpo Sano" 

Club Adulto Mayor Mente Sana en cuerpo Sano,  Rut  65.224.781-4 

Nombre del proyecto dice: 

Fortaliciento de las relaciones sociales y recreativas del adulto mayor. 

Nombre del proyecto debe decir: 

Fortalecimiento de las relaciones sociales y recreativas del adulto mayor. 
oy o A 
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Se aprueba por la unanimidad de los presentes Nómina Proyectos FONDEVE 2023 
(5): 

NOMBRE 
ORGANIZACIÓN 

BARRIO U.V  RUT  
NOMBRE 

PROYECTO 
MONTO 

SOLICITADO 
MONTO 

APORTADO 
MONTO 
TOTAL 

PALMILLA 
CENTRAL 

CENTRAL 14 72.053.400-2 
COMODIDAD Y 

SEGURIDAD 
1.900.000 95.000 1.995.000 

ENEAS GONEL 

MORAN 
BALNEARIO 17 72.084.700-0 

RECUPERACION DE 

CANCHA 

DEPORTIVA 

1.900.000 350.000 2.250.000 

PALMILLA 

NORTE 

JUANITA 

AGUIRRE 
25 72.075.200-K 

REALIZANDO 

CAMBIOS Y 

ADQUIRIENDO 

ARTICULOS 

NECESARIOS PARA 

REALIZAR 

NUESTRAS 

ACTIVIDADES 

1.900.000 96.570 1.996.570 

JUNTA DE 

VECINOS 

POBLACIÓN 

JUANITA 
AGUIRRE DE LA 

JUNTA DE 
VECINOS N°27 

JUANITA 

AGUIRRE 
27 72.053.800-8 

EQUIPANDO 

NUESTRA SEDE 

COMUNITARIA 

1.900.000 97.840 1.987.840 

PROGRESO DE LA 

JUNTA DE 

VECINOS N°19 
BALNEARIO 

19 75.120.500-7 

MEJORANDO 

ESPACIOS PARA 

L@S VECIN@S 

1.900.000 92.584 1.992.584 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Rectificación de Proyectos 
FONDEVE 2023 (3) que se indican: 

14 INV LA PALMA SUR PEREZ COTAPOS 
DICE 65.634.740-5 
DEBE DECIR: 65.634.740-6 

18 INV MARTIN LUTHER KING 
DICE :72.146.500-1  
DEBE DECIR:  72.146.500-4 

32 INVV BARRIO CIVICO 
MONTO DE APORTE ORGANIZACIÓN DICE $90.476 
MONTO DE APORTE ORGANIZACIÓN DEBE DECIR $ 90.477 

00\  s 
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DÉCIMO PRIMER TEMA  
INFORME DEL REPRESENTANTE DEL CONCEJO ANTE EL DIRECTORIO DE 
CORESAM  SR.  OMAR FUENTES LILLO  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El Representante del Concejo ante el Directorio de CORESAM señor  Omar  Fuentes 
Lillo, expone en base a  power point,  documento que forma parte integrante de la 
presente acta. 

Terminada la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., señala que se encuentra un tanto confundido 
con la intervención realizada, en lo personal, cree que estaban frente a una persona que 
se merece todo el respeto, pero al escucharlo desde afuera, da la impresión que asiste 
representando a la Corporación. Cree que la inquietud del Concejo va por otro lado, es 
necesario precisar cuál fue el espíritu de invitar a don  Omar.  

La concejala señora  Grace  Arcos M., menciona que, puede ser que no se haya 
entendido el espíritu de la solicitud. El día 14 de agosto, desde su concejalía lo 
solicitaron. Se entiende que el señor  Omar  está en la sala en representación del Concejo 
y no de la Corporación. Cuando el Director señala que desde la Corporación ha habido 
mucha transparencia, mucha disposición, le señala que no es ella la que asegura que no 
hay transparencia, sino que es la propia Contraloría General, las distintas auditorías, son 
distintos informes y dictámenes que establecen que en la Corporación Municipal, es 
legítimo tener un manto de dudas porque no existen los controles y fiscalizaciones 
pertinentes. Ahora bien, le consulta si se les hizo llegar el Informe de la Contraloría, ya 
que las dudas no solo de su parte, sin que también las tienen las Instituciones. Por otro 
lado, señala que también es bueno precisar a qué se refiere en que como Director no 
tiene un rol que cumplir en contra de la Corporación; el rol de fiscalización no es un rol 
contrario a la institución. Consulta si, a la hora de votar, don  Omar  tiene tiempo oportuno 
y si le entregan los antecedentes relacionados. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., al igual que la concejala Arcos, le consulta 
a don  Omar,  si los antecedentes se le entregan con antelación para ser estudiados 
debidamente. 

El concejal señor Mario Soto A., le expresa a don  Omar  que se siente muy 
representado por él, muy cómodo, le agradece y destaca su compromiso, su rigurosidad, 
seriedad, aportes que está ejecutando al Directorio de CORESAM. 

La concejala señora  Marjorie  Melo V., tal como se ha mencionado, el Concejo ha tenido 
varias instancias en donde se les ha convocado el Director, cree que es importante que, 
en las próximas reuniones puedan asistir todos los concejales. Agradece al Director por 
la recepción de las propuestas. 
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La concejala señora Patricia Molina M., reflexiona que nadie nace sabiendo. Cuando 
una persona está en un cargo es difícil, valora el trabajo que ha tratado de implementar 
el Director. Ahora bien, comenta que, de las citaciones que ha hecho el Director, ella se 
ha excusado por las ocasiones en que no ha asistido, sin embargo, son pocos los 
concejales que lo han hecho, los demás no. Además, el llamar a una persona para 
exponerlo a la opinión pública, le parece una falta de respecto. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., comenta que, es de vital importancia, poder 
asistir a las reuniones que está citando el Director, se siente muy agradecida del trabajo 
que está realizando. 

El Representante del Concejo ante el Directorio de CORESAM señor  Omar  Fuentes 
Lillo, comenta que, no pertenece a ningún partido político, sin embargo, valora y valida 
los partidos que forman parte de la sociedad y aspecto cívico. Sobre las licitaciones, 
señala que les dan un plazo, con 24 horas de anticipación para poder revisarlas, se da 
el trabajo de revisar punto por punto. Le interesa mucho poder saber las opiniones del 
Concejo, para así plantearlas en la Corporación. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que cada vez que el Directorio se reúne, 
constantemente se están solicitando mejoras, es parte del rol y el Director lo ha cumplido. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., respecto a las reuniones de trabajo, 
desea proponer que el Director pueda asistir al Concejo, quizás trimestralmente y dentro 
de sus tiempos, es un ejercicio bueno. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., respecto a la entrega de documentos relativos a 
licitaciones, cree que 24 horas es poco, en el caso de algunos instrumentos, los 
antecedentes se deben enviar hasta con 5 días de anticipación, sugiere que a lo menos 
sean entregados con 48 horas de antelación. Asimismo, en relación a lo mencionado por 
la concejala Molina sobre la supuesta "falta de respeto" por llamar al Director a exponer 
ante el Concejo, le señala que el rol del Concejo Municipal, entre sus atribuciones, 
pueden citar a los Directores y que puedan exponer en el Concejo, no tiene que ver con 
ninguna exposición, además, la propuesta de citar al Director fue unánime, además 
menciona, que no se está deshonrando ni ofendiendo a ningún funcionario. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., cree que es improcedente que, entre los 
concejales, se categoricen entre los que apoyan a don  Omar  y los que no lo apoyan, es 
inaceptable, en lo personal, asume que don  Omar  es un representante del Concejo con 
toda la calidad de su persona, su conocimiento y su aporte, cuenta con todo su respaldo. 

El Alcalde y Concejo agradecen la presentación de don  Omar  Fuentes L. 
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DÉCIMO SEGUNDO TEMA 
VARIOS  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., a propósito de distintas conversaciones, 
reuniones que ha mantenido con los vecinos y vecinas de Zapadores, particularmente la 
Junta de Vecinos N°8 "Villa Santiago Norte", indica que es de conocimiento público los 
problemas de seguridad en el Eje Zapadores, a propósito del robo al joven en Scooter, 
lamentablemente ha significado una nueva forma de delito, esto se está haciendo muy 
complejo y se ha ido multiplicando durante estos días y es necesario poder tomar 
medidas con las policías; además, menciona que es necesario poder crear un plan 
espacial en el Eje Zapadores en materia de seguridad. Por otro lado, expresa que, al 
lado del Municipio, se encuentra un local de comida rápida KTFC, ha podido ver y se lo 
han señalado, que durante el horario previo a las 18:00 horas, se instala un camión de 
recolección de desechos, es una situación de insalubridad, solicita se fiscalice. 
Continuando sus Varios, expresa que le ha llegado al correo, una solicitud sobre maltrato 
animal, solicita se puedan tomar las medidas necesarias. Por último, solicita se fiscalice 
problema con basural en punta de diamante que se forma en Vespucio con Huechuraba. 

La concejala señora  Marjorie  Melo V., expresa que mañana son las entregas de Becas 
de Enseñanza Superior, una vecina se ha contactado con ella y, precisamente mañana 
tiene una prueba muy importante, la beneficiaria se comunicó para explicar su situación 
y solicitar si era posible que lo recibiera su madre o entregárselo en otra fecha, le han 
dicho que no es posible, solicita sea analizada su situación y se le brinde alguna solución. 
Por otra parte, solicita se efectúen inspecciones periódicas para los camiones que se 
estacionan dentro del Estadio La Palmilla. Solicita, además se canalicen solicitudes de 
entrada a piscina municipal, para colegios de la comuna. 

El Alcalde señor René De La Vega F., en relación a las Becas, señala que mañana es 
el acto de formalidad, no es obligación el ir de forma presencial para ir a buscar el cheque, 
la vecina se puede acercar después a buscar su cheque con su carnet de identidad. 

La concejala señora Patricia Molina M., envía condolecías a familia de la ex Dirigenta 
del CESFAM Bachelet, para la familia del secretario de la Unidad Vecinal 18, don Juan 
Carlos Arancibia y para la familia de la hija del Dirigente de la Unidad Vecinal 15. Por otra 
parte, consulta qué ha avances existen con el Corredor Transantiago. Solicita 
fiscalizaciones en Villa Hogar Propio, están ocurriendo "olas" de asaltos. Sobre la carta 
ingresada por la Agrupación Presente y Futuro, señala que solicitaron subvención, pero 
dado el monto, deben redistribuir el Ítem, solicita se les pueda orientar al respecto. 
Señala, además que el día 18 de Septiembre hubo un incendio en Calle Mandujano, 
consecuencia de una construcción irregular, desde que asumió como Concejala, nadie 
le ha dado una respuesta, estas construcciones continúan y nadie hace nada, nadie 
fiscaliza. 
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La concejala señorita Dennisse Palacios G., solicita la posibilidad de bacheo en 
Avenida La Palmilla, cerca de la Dirección de Aseo y Ornato y bacheo en Zapadores casi 
con la Caletera de Vespucio. Solicita, además, se entregue borrador de la Ordenanza de 
Medio Ambiente con las observaciones de los concejales. Se suma a lo mencionado por 
la concejala Arcos, sobre correo de la Organización Mascota Alerta, solicita al menos, 
tener la delicadeza de informar y dar una respuesta. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., comenta que hay preocupación de los 
vecinos por luminaria apagada en Pasaje 10, solicita se pueda reponer. Solicita, poda de 
árboles en avenidas principales. 

El concejal señor Mario Soto A., sobre la extensión de la línea 3 del metro, señala que 
aumentara el tránsito a pie de los estudiantes desde Cardenal Caro, se están 
produciendo asaltos, solicita movilización de vehículos municipales. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., solicita que el Municipio pueda expresar las 
condolencias públicas por el fallecimiento de doña María Isabel Reyes, destacada 
Dirigenta Gremial, servidora pública del sector salud, es necesario destacar su tremendo 
aporte. Por otra parte, comenta que, estuvo presente en la Población  Juanita  Aguirre y 
se ha podido percatar que hay una empresa operando en distintos pasajes, hay una 
molestia vecinal por la forma en que dicha empresa está trabajando, la comunidad 
consulta si es o no municipal, solicitan la presencia de un ITO. 

Siendo las 12:51 horas, se da por terminada la sesión. 

SÍNTESIS ACUERDOS SESIÓN ORDINARIA 
MIÉRCOLES 27 DE SEPTIEMBRE 2023  

ACUERDO N°215/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria 06.07.23, con 
la observación formulada por la concejala Arcos. 

ACUERDO N°216/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Extraordinaria 20.07.23, 
con la observación formulada por la concejala Arcos. 

ACUERDO N°217/2023  
Se aprueba por 5 votos a favor de los concejales Arriagada, Melo, Sarmiento, Soto, 
Alcalde y 4 abstenciones de los concejales Arcos, Molina, Palacios y Sottolichio la 
Autorización para suscribir contrato Propuesta Pública denominada "PLAN DE 
MANTENIMIENTO DE PUNTOS DE PARADA, COMUNA

SEC

D ONCHALÍ 2022", ID 
Chilecompra 2581-31-LR22, con: 
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Razón Social: SERCOM SERVICIOS DE CONSTRUCCIÓN Y MANTENCIÓN  SPA.,  
Ofertas Económicas presentadas:  
- Formato N°5-A: 
PUESTA A PUNTO: Valor Total a Suma Alzada, con IVA: $226.968.048, 
correspondiendo un pago mensual, con IVA, de $56.742.012, durante cuatro meses 
Plazo de Ejecución Puesta a Punto: 120 días corridos. 
- Formato N°5-B: 
MANTENCIÓN PERIÓDICA Y RUTINARIA: Valor a Suma Alzada, mensual, con IVA: 
$27.436.451, a pagar durante 32 meses, a partir de la entrega conforme del 100% 
de las paradas puestas a punto. 
- Formato N°5-C: 
CONSERVACIÓN REACTIVA: Valor a serie de precios unitarios, acorde al total de 
partidas ofertadas, a saber: Partidas Al a A13; B1 a B63; Cl a C85; D1 a D90; El a 
E39;  Fl  a F127; G1 a G17; H1 a H9; J1 a J10; K1 a K9; Ll a L9; y, M1 a M7. 
- Formato N°5-D: 
OBRAS COMPLEMENTARIAS: Valor a serie de precios unitarios, acorde al total de 
partidas ofertadas, a saber: Desde Partidas 1.1 a 1.50. 
Plazo Total del Contrato: 36 meses. 

ACUERDO N°218/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación de Convenio de 
Implementación Fase I que incorpora Fase II del Programa de Recuperación de 
Barrios, entre la Secretaria Ministerial Metropolitana de Vivienda y Urbanismo y la 
Municipalidad de Conchalí por Barrio Eneas Gonel , Sector 2. 

ACUERDO N°219/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación de Cometidos a 
Honorarios de la Secretaría Comunal de Planificación que se indican. (sancionado 
por Decreto Exento N°629 del 07.06.23.), por un monto de $9.000.000.- 

ACUERDO N°220/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el otorgamiento de Patente de 
Alcohol, categoría J "Almacenaje y Distribución de Bebidas Alcohólicas y 
Alcohólicas, a Sociedad de Alimentos Leefood  Spa.  con domicilio en Avda. Pdte. 
Eduardo  Frei  Montalva #6001-51 (patente nueva). 

ACUERDO N°221/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Rectificación Proyecto FIDOF 
2023, del Club de Adulto Mayor "Mente Sana en Cuerpo Sano" 

Club Adulto Mayor Mente Sana en cuerpo Sano,  Rut  65.224.781-4 

Nombre del proyecto dice: 

Fortaliciento de las relaciones sociales y recreativas del adulto mayor. 

Nombre del proyecto debe decir: 

Fortalecimiento de las relaciones sociales y recreativ s_dej adulto mayor. 
9 AL) 

0%%•\-\  
•-\\ • 

33 	(• 	 
1:Z' SECRETARIO 
p, MUNICIPAL  



32 JJVVV BARRIO CIVICO 
MONTO DE APORTE ORGA 
MONTO DE APORTE O 

CIÓN DICE $90.47. 
ÉAC N DEBE D 	(:).477 

.
0011 —ped•

a
o.'".  

- 	 ARIAS 
r-Ó Municipal 

(Jt  
-2:  SECRETARIO  

MU 

DBF/ycm. 

34 

Página 34 de 34 

ACUERDO N°222/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Nómina Proyectos FONDEVE 2023 
(5): 

NOMBRE 
ORGANIZACIÓN 

BARRIO U.V  RUT  NOMBRE PROYECTO 
MONTO 

SOLICITADO 
MONTO 

APORTADO 
MONTO TOTAL 

PALMILLA 

CENTRAL 
CENTRAL 14 72.053.400-2 

COMODIDAD Y 

SEGURIDAD 
1.900.000 95.000 1.995.000 

ENEAS GONEL 

MORAN 
BALNEARIO 17 72.084.700-0 

RECUPERACION DE 

CANCHA DEPORTIVA 
1.900.000 350.000 2.250.000 

PALMILLA NORTE 
JUANITA 

AGUIRRE 
25 72.075.200-K 

REALIZANDO 

CAMBIOS Y 

ADQUIRIENDO 

ARTICULOS 

NECESARIOS PARA 

REALIZAR NUESTRAS 

ACTIVIDADES 

1.900.000 96.570 1.996.570 

JUNTA DE VECINOS 

POBLACIÓN 

JUANITA AGUIRRE 

DE LA JUNTA DE 

VECINOS N°27 

JUANITA 

AGUIRRE 
27 72.053.800-8 

EQUIPANDO 

NUESTRA SEDE 

COMUNITARIA 

1.900.000 97.840 1.987.840 

PROGRESO DE LA 

JUNTA DE VECINOS 

N°19 

BALNEARIO 19 75.120.500-7 

MEJORANDO 

ESPACIOS PARA L@S 

VECIN@S 

1.900.000 92.584 1.992.584 

ACUERDO N°223/2023  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Rectificación de Proyectos 
FONDEVE 2023 (3) que se indican: 

14 JJVV LA PALMA SUR PEREZ COTAPOS 
DICE 65.634.740-5 
DEBE DECIR: 65.634.740-6 

18 JJVV MARTIN LUTHER KING 
DICE :72.146.500-1  
DEBE DECIR:  72.146.500-4 
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